
Jährlich erhält die Stadion Halle Betriebs GmbH (SHBG) für den Erhalt und Betrieb des Leuna-
Chemie-Stadions bzw. des ehemaligen Erdgas-Sportparks Zuschüsse von der Stadt Halle. 
Genutzt wird die Sportstätte größtenteils vom Drittligisten Hallescher FC. Dabei könnte die 
SHBG durch Vermietung des Domizils für Veranstaltungen zusätzliche Einnahmen akquirieren. 
 
Deshalb fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Hat die SHBG das Stadion in den vergangenen Jahren für Veranstaltungen vermietet? 
(Bitte für die Jahre 2018, 2019 und ggf. 2020 angeben) 

2. Wenn ja, wie hoch waren die Einnahmen aus diesen Vermietungen? 
3. Wenn nein, plant die SHBG künftig das Stadion für Veranstaltungen bereitzustellen, um 

damit weitere Einnahmen zu erwirtschaften? 
4. Ist geplant, in Zukunft Großveranstaltungen, z.B. Konzerte, im Stadion stattfinden zu 

lassen? 
5. Wenn nein, welche Hinderungsgründe gibt es? 

 
 
gez. Andreas Wels        
Fraktionsvorsitzender 
Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 


